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編集後記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西谷戸町内に住んで約１０年になります。これまでは日々

家と会社との往復で、休日に出かける際も車で移動するため

あまり地域を知りませんでした。今期初めて町内会の理事を

拝命し、「いろり」へ歩いて行くことも多々ある中、この街

の地形は長～いことや自然も多いこと、また会合やイベント

へ参加することで、地域発展やコミュニティ活性のため色々

と検討し町内会活動を実施していることを知り、改めて良い

街に住んでいるな！と再認識しました。この「にしやと」広

報紙も、より多くの方に読んで頂けるよう編集部員で掲載す 

る内容の工夫や写真一枚も厳選し制作してますので、愛読頂

ければと思います。       ( 編集委員 藤田 泰弘 ) 

行    事    名 実    施    日 時    間 場     所 

防犯パトロール 毎月第3土曜日（雨天の場合翌日曜日） 16：00～ 4丁目公園～町内全域 

いろりサロン 1月21日(日) 10：30～13：30 自然塾 いろり 

やきいも大会 2月12日(月・祝) 14：00～15：00 自然塾 いろり 

連合町内会日帰りバス旅行 2月18日(日) 終日 
海ほたるパーキング(眺望)と

あったか房総 お花摘み 

町内会防災訓練 3月25日(日) 10：00～12：30 小菅ヶ谷4丁目公園 

町内会総会 4月15日(日) 14：00～15：00 自然塾 いろり 

 
会長  三橋 清二 

 
日頃は町内会活動にご協力いただき、御礼申し上げま

す。昨年の活動を振り返りますと、恒例の各行事に多く

の皆様に参加いただき、楽しんでいただけたと思います。 

7月の小学生の一泊体験では、これまで毎年参加してい

た女子が中学１年生となり、今年はスタッフとして活動

し、りっぱに役目を果たされました。またそれを見た６

年生の男子が「来年は自分もお手伝いで参加したい」と

言ってこられました。継続して活動してきたこの体験活

動の卒業生が、自主的にスタッフとして参加するという

ことは、地域の可能性の広がりを強く感じる出来事では

ないでしょうか。 

また、いろりサロンは毎回50人を超える方が参加し、

野菜の収穫体験とバーベキュ－を楽しんでいただいてい

ますが、「野菜を育てるのもやってみたい」とのお声も 

あり、11月に「いちごとソラマメ」の苗の植つけを行い

ました。自分の区画を決めて育て、5 月の収穫が楽しみ

です。これからの参加もできますので、ご希望の方はお

申し込みください。 

8 月の富士登山は、高山病の苦しみもありましたが、

11名全員が登頂し、大満足で帰ってきました。反省会で

は、「次は尾瀬ケ原を歩こう」と決まっています。湿原の

木道を歩くので無理なく自然を楽しめます。ぜひご参加

ください。 

AIの活用で、自動運転の車やドローンが行き交う社会

が目の前に来ています。そんな中だからこそ、地域での

生き方をみんなで考え、喜びを分かちあう。そんなまち

づくりを、皆さんと力を合わせてめざしていきたいと願

っています。 

本年度の「赤い羽根共同募金」には多くの町内会会員の皆

様のご協力をいただき、ありがとうございました。おかげ様

で昨年を上回る22２,400円が集まり、共同募金会栄区支

会へ納金させていただきました。会員の皆様の温かいご協力

に感謝申し上げます。            ( 厚生部 ) 

赤い羽根共同募金のお礼 

訃  報 

謹んで哀悼の意を表します 

故  深野  スズ 殿  （享年96歳） 

平成29年11月1日  ご逝去 

故  田中 富二  殿  （享年84歳） 

平成29年11月10日  ご逝去 

今年も 2 月 12 日(月・祝)に恒例のやきいも大会を

開催します。昨年に引き続き、あま～いあま～い安納

芋と美味しいトン汁を用意します。 

安納芋は、他のサツマイモと比べてショ糖が多く含

まれており、強い甘味としっとりとした食感が特徴で

す。是非皆さんもご賞味ください。 

         ( やきいも大会実行委員会 ) 

<やきいも大会の申し込み先>：久保田まで 

     定員：先着100名 

参加費：お芋1個200円 

Fax：045-895-9018 

e-mail：kuboken@m2.gyao.ne.jp 

 

やきいも大会のお知らせ 
 本年度に成人を迎えた方、おめでとうございます！西谷戸

町内会では、皆さまへの祝福の気持ちを込めて、オランダ水

牛の実印とお祝い菓子を贈呈させていただきます。該当する

方でまだ申し込んでいない方は、至急下記まで連絡くださ

い。                ( 福祉部 久保田 ) 

Fax：045-895-9018 

e-mail：kuboken@m2.gyao.ne.jp 

・対象者：H9年(1997 年)4月2日～H10年4月1日生ま

れで、西谷戸町内会のご家族で町内にお住まいの方。 

 

成人おめでとうございます！ 

 

町内会防災訓練、やります 
昨年10月22日に予定していたものの、台風の影響

で中止となった町内会防災訓練ですが、3月25日

(日)10時より開催できることになりました。起震車も動

員しますので、いずれ来るであろう大地震の心の準備を

する良い機会となります。会員の皆さんの参加をお待ち

しております。             ( 防災部 ) 

 

一泊体験・参加してくれた元気小学生の皆さん 

富士登山・全員登頂成功！ 

成長中のいちご苗 

ソラマメ苗もすくすく 

http://blog-imgs-106.fc2.com/k/a/t/katayamadusyakyou/201509252356_WYfbz.jpg
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栄警察署と合同パトロール（7月 18日） 

花にとまる蝶 
花にとまる蝶 

 

 

 

 

 

 その後は、落花生や山芋の収穫に汗を流し、焼きホタ

テやウインナー、焼きソバに舌つづみ。晩秋の日曜日に

ほっこりとしたサロンとなりました。 

 現在苗は順調に育っており、収穫は5月ごろになる予

定とのこと。元気に育つことを祈りつつ、今から楽しみ

ですね。 

 

11月5(日)きれいな秋晴れの中、今年度3回目のい

ろりサロンを開催しました。 

今回は、参加者から寄せられた「種まきから収穫

までの体験をしたい！」との要望に応え、いちごと

ソラマメの植え付けを企画。会長が育てた苗を参加

ご家族が一株一株いろり横の畑に植え付けました。 

12月 3日(日)快晴の中、今年も『にしやとふれあ

い もちつき大会』が行われました。昨年の「おもち

が間に合わず、足りない」という反省を踏まえ、今

年は、おもちを昨年の 55キロから 70キロに増やし、

準備時間を早めて参加者をお待ちしました。 

おもちは、きなこ・あんこ・大根おろし・いそべ

焼きの定番 4 種類と、トン汁をご用意し、とても美

味しかったと嬉しいお言葉もいただきました。 

午前・午後合わせて 250 名程のご参加をいただきま

した。このもちつき大会の為に前日から野菜や肉を切

る準備や、当日もトン汁やおもちの味付けをしていた

だいた子供会のお母様方と、お手伝いいただいた町内

会の皆様にお礼申し上げます。 

来年も皆様のご参加をお待ちしております。 

( もちつき大会実行委員長  國井 通範 ) 

<厚生部> 

厚生部は地域社会の福祉活動に協力することを目的

に、主に福祉団体の活動支援のための募金活動を行っ

てきました。5月の「日本赤十字募金」に始まり、6月

の「小菅ヶ谷地区社会福祉協議会への賛助金募集」、さ

らには10月からの「赤い羽根共同募金活動」を実施し

ました。各活動に対して、会員の皆様には多大なご協

力を頂き、厚く御礼を申し上げます。おかげさまで、

募金実績も年々増加し、本年度も昨年度実績を大きく

超える見込みとなっており、会員の皆様の地域福祉へ

のご理解の結果と大変嬉しく思っています。 

来年度も引き続き、地域社会への福祉面での貢献を

第一に活動して参りますので何卒、ご協力・ご支援を

お願い申し上げます。     ( 厚生部長 堤 充広)  

消火栓にスタンドパイプを繋

ぎます。 

<防犯部> 

平成29年度防犯部中間報告いたします。 

毎月第三土曜日に小菅ヶ谷 4 丁目公園に多くの会員

の皆様に参加していただき、実施し参加者は 4 月~10

月まで(9月・10月中止)延べ 118名となり、7月には栄

警察署員2名とともに防犯パトロールを実施しました。 

栄区の犯罪発生の情報提供や、パトロールのポイン

トについて教えていただき、「自分たちのまちは自分た

ちで守る」という強い意識が防犯活動に繋がります。 

町内の皆さんがこの町に住んで良かったなと思える

ような今後も安心して暮らせる町内活動をしてまいり

ますので、皆様のご協力をいただきますようお願い申

し上げます。        ( 防犯部長 福吉 寿貢)  

 

 

 

 

 

大漁ピーナッツ、

とったど～！ 

甘～いイチゴ 

に育つかな？ 

本日の長芋最大

サイズかも！ 
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